

# Ricarda-Huch-Schule

Kooperative Gesamtschule mit Orientierungsstufe und Gymnasialer Oberstufe  
im Zentrum der Universitätsstadt Gießen

- Zertifizierte Kulturschule des Landes Hessen ■ Schwerpunkt Sport ■ Umweltschule
- MINT-freundliche Schule ■ Schule 3.0 - Zukunftstechnologien in den Unterricht



Gießen, 17.03.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie im Elternbrief des Kultusministeriums der letzten Woche mitgeteilt, sollen ab Montag, den 22. März 2021 alle Schüler\*innen der Jahrgänge 7 bis 11 mindestens einmal die Woche bis zu den Osterferien in den Wechselunterricht an die Schulen zurückkehren, sofern der landesweite Inzidenzwert nicht über 100 steigt.

Morgen finden im Kultusministerium entsprechende Gespräche statt, ob die Schulen bei der jetzigen Inzidenzsteigerung wirklich alle Schüler\*innen in der nächsten Woche wieder begrüßen können.

Wir wollen trotzdem rechtzeitig darüber informieren, wie wir uns die eventuelle Öffnung vorstellen können. Ganz ausdrücklich möchte ich betonen, dass wir die Ricarda nicht in dem Umfang öffnen können werden, wie das der Ministerbrief vorgibt. Es fehlen uns schlicht die Raumkapazitäten, um alle Schüler\*innen in einem Zweiraumkonzept an der Ricarda zu unterrichten.

Deshalb planen wir zurzeit die Schüler\*innen der Jahrgangsstufen 7 bis 11 (ohne die Abschlussklassen) an jeweils einem Tag an der Schule willkommen zu heißen:

Jahrgang 7:	Montag, 22.03.
Jahrgang 8:	Donnerstag, 25.03.
Jahrgang 9 und 11f:	Freitag, 26.03.
Jahrgang 10:	Montag, 29.03.
Jahrgang 11:	Mittwoch, 31.03.

Die Planung beinhaltet, dass die Klassen in Gruppen A und B von den Klassenlehrkräften aufgeteilt werden. Die ersten Gruppen A sollen im Zeitbereich von 08:00 Uhr bis 10:00 Uhr für 90 Minuten möglichst zeitversetzt kommen. Ähnlich die zweiten Gruppen B. Sie haben Gelegenheit im Zeitbereich zwischen 10:45 Uhr bis 12:45 Uhr auch zeitversetzt für 90 Minuten an der Schule zu sein. Die Klassenleitungen legen für ihre Gruppen die Zeiten fest und teilen sie den Schüler\*innen rechtzeitig mit.

In den Klassenlehrer\*innenstunden soll die Zeit genutzt werden, die Schüler\*innen ankommen zu lassen, Organisatorisches zu klären (Zeugnisse?), auch Rückmeldungen der Fachlehrer\*innen einfließen zu lassen und den Unterricht nach den Osterferien vorzubereiten. Es werden keine Leistungsbewertungen in Form von Klassenarbeiten sowie Lernkontrollen geschrieben!

Da der Schulkiosk noch geschlossen ist, bitte ich darum ihrem Kind die notwendige Verpflegung mitzugeben.

Ich halte sie mit weiteren Informationen auch auf der Homepage auf dem Laufenden.

Einen schönen Abend, bleiben Sie gesund!

Peer Güßfeld

- Schulleiter -

